
ТаТьяна евдокимова заслужила звание «лучший учиТель»  стр.  6

среда
№24-26  (16086-16088) • 17 февраля 2021 года

И н ф о р м а ц И о н н а я   г а з е т а   Ш е б е к И н с к о г о   г о р о д с к о г о   о к р у г а
Издается  с  1930  года
gazeta-shebekino.ru

Цена свободная
12+

sheb-kras@yandex.ru gazeta-shebekino.ru  2-22-73, 4-18-34ok.ru/group/53848319590548 vk.com/redznamya31

Новости z

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

прогНоз погоды z
 Четверг,  18 февраля:  ночью 
-13°С, днём -4°C, ветер  юго-восточ-
ный 1м/с, давление 752 мм рт. ст. 
Пятница, 19 февраля: ночью -14°С, днём 
-10°C, ветер северный 4 м/с, давле-
ние 761 мм рт. ст. 

Обустроим новые 
общественные зоны

Три общественных пространс-
тва преобразятся в Шебекинском 
городском округе. Это будет сдела-
но в 2021 году в рамках реализации 
федерального проекта «Формирова-
ние комфортной городской среды».

Большие перемены произойдут 
на набережной реки Нежеголь в райо-
не Ледовой арены в городе Шебеки-
но. Здесь планируется обустроить пе-
шеходные дорожки, сделать спортив-
ное покрытие, установить малые ар-
хитектурные формы, выполнить озе-
ленение. Территория пляжа будет за-
сыпана песком, вокруг него установят 
ограждение, оборудуют наружное ос-
вещение.

Бювет в посёлке Маслова При-
стань будет обустроен по-новому. 
На прилегающей к нему территории 
появятся парковка, тротуар и детская 
площадка. Будет также выполнено 
озеленение территории, установле-
ны МАФы, построена небольшая ча-
совня.

Преобразится общественное про-
странство в селе Белянка, возле До-
ма культуры. Здесь в этом году появят-
ся спортивная площадка, пешеходные 
дорожки, наружное освещение. Ланд-
шафтное разнообразие придаст уни-
кальность этой досуговой зоне. 

Депутаты обдумы  
проведут приём

В общественной приёмной Шебе-
кинского местного отделения партии 
«Единая Россия» в   феврале приёмы 
граждан по личным вопросам ведут 
депутаты Белгородской областной Ду-
мы VII созыва:

Чмирев Г.  И. – генеральный дирек-
тор ООО «Новая Заря» - 17 февраля с 
11.00 до 13.00 час.

Сергачев  В. А. - генеральный ди-
ректор ООО «Наследие» - 26 февраля 
с 10.00 до 12.00 час.

Общественная приёмная находит-
ся по адресу: г. Шебекино, пл. Цент-
ральная, д. 3.   

Справки   по тел. +7(47248) 2-21-
75.

Митинг, приуроченный ко Дню памяти 
о россиянах, исполнявших служебный 
долг за пределами Отечества, и 32-й 
годовщине вывода советских войск из 
Афганистана, состоялся в Шебекино.

В этот день у кинотеатра «Космос», воз-
ле памятника шебекинцам, погиб-

ших в локальных военных конфликтах, 
собрались десятки  людей, чьи судьбы так 
или иначе связаны с этой необъявленной 
войной. Митинг открыл первый замести-
тель главы администрации Шебекинско-
го городского округа  Андрей Николаевич 
Ноздрачёв.

- Мы чтим и помним ваш подвиг. Хочу 
искренне поблагодарить вас за смелость и 
мужество, проявленные при исполнении. 
Хочу выразить вам слова признательнос-
ти за ту работу, которую вы проводите с 
нашими детьми по их патриотическому 
воспитанию. Чтобы они выросли такими 
же, как вы, сильными, смелыми и любя-
щими свою Родину. Спасибо вам! Вечная 
память не вернувшимся домой воинам, - 
сказал Андрей Николаевич.

Вот уже три десятилетия прошло с тех 
пор.  Для кого-то это целая жизнь, а для тех, 
кто прошел эту войну, это было будто бы 
вчера. Около 15 тысяч наших солдат и офи-
церов погибли в боях в Афганистане, более 
53 тысяч были ранены и контужены. Вместе 
с тем советские воины показали в боях мно-
гочисленные примеры мужества, верности 
присяге и своей стране. За героизм тысячи 
из них были награждены орденами и меда-
лями, 86 человек стали Героями Советского 
Союза. Причем 28 из них - посмертно.

Перед собравшимися выступил пред-
седатель Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа Анатолий Тимофее-
вич Светличный.

- Для многих шебекинцев подвиг, совер-
шённый нашими солдатами в Афганистане 
и других местах, является примером стой-
кости и непоколебимости русского духа. Он 
доказывает, что на страже нашей страны 
стоят настоящие патриоты своего Отечес-
тва. Хочу выразить искреннее соболезнова-
ние родителям, не дождавшимся своих сы-
новей, и поблагодарить воинов-интерна-
ционалистов за большую работу, которую 
они ведут с подрастающим поколением, - 
отметил Анатолий Тимофеевич.

На митинге также выступили предсе-
датель Шебекинского местного отделения 
Союза офицеров России Леонтий Василь-
евич Саньков и ветеран боевых действий 
в Афганистане, подполковник запаса, во-
енный летчик первого класса Сергей Вла-
димирович Красноруцкий.

- Трое наших земляков погибли в Афга-
нистане и девять - в Чеченской Республи-
ке. А всего в Афганистане воевали 369 на-
ших земляков. Хочу поблагодарить вас за 
службу и верность присяге, пожелать ва-
шим семьям мира, добра и благополучия, 
- сказал Красноруцкий.

Собравшиеся почтили память погиб-

память z

ших минутой молчания и возложили к 
памятнику венки и цветы. 

Затем состоялся концерт творческих 
коллективов Шебекинского городского ок-
руга, многие номера которого были посвя-
щены военной тематике и афганским со-
бытиям. Все они сопровождались продол-
жительными аплодисментами.

После завершения митинга участники 
боевых действий стройной колонной дви-
нулись к городскому парку, где возложи-
ли венок и цветы к памятнику шебекин-
цам, погибшим в Великой Отечественной 
войне.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

Нам не забыть дорог  
Афганистана



Вячеслав Гладков сделал 
кадровые назначения

Врио главы региона сообщил, что  
Евгений Мирошников стал испол-
няющим обязанности первого за-
местителя губернатора Белгородс-
кой области.  Он  будет совмещать 
этот пост с должностью начальни-
ка департамента цифрового разви-
тия, на которой  Евгений Мирошни-
ков находился с  2018 года. 

- В прошлом году Мирошникова при-
знали «IT-лидером года» по версии все-
российского конкурса «ПРОФ-IT». Это 
значит, что у нас трудится один из луч-
ших специалистов в сфере цифровиза-
ции в России, – отметил Вячеслав Глад-
ков в «Телеграме».

Врио губернатора Белгородской об-
ласти считает цифровую трансформацию 
экономики и соцсферы одним из ключе-
вых направлений развития региона.

Евгений Мирошников окончил Белго-
родский технологический университет. 
Шухова по специальности «автоматиза-
ция технологических процессов и про-
изводств», в этом же вузе получил спе-
циальность «финансы и кредит, является 
кандидатом технических наук. Он имеет 
опыт ведения бизнес-проектов от идеи 
до коммерциализации цифрового разви-
тия. Мирошников – участник и сооснова-
тель ряда белгородских цифровых про-
ектов, таких как «Городские парковки» 
«Технологии инновационного развития» 
(оснащение транспортных средств систе-
мами спутникового мониторинга). Ком-
пания ФИТ (Фабрика информационных 
технологий), созданная при его участии, 
выполняет различные IT-проекты.

Также Вячеслав Гладков назначил 
нового главу администрации губер-
натора Белгородской области. Им стал 
37-летний Алексей Семенихин, который 
до настоящего времени работал в Ми-
нэкономразвития РФ. 

- Опытный профессионал, 13 лет про-
работал в федеральных органах исполни-
тельной власти, более 3 лет – заместите-
лем директора департамента Минэконом-
развития РФ. Приоритетными направле-
ниями его деятельности станут общая ре-
ализация национальных проектов в регио-
не и эффективность деятельности органов 
исполнительной власти, – отметил в своём 
телеграм-канале Вячеслав Гладков.

В 2005 году Алексей Семенихин окон-
чил Российскую экономическую акаде-
мию им. Г. В. Плеханова по специальнос-
ти «финансы и кредит». Работал в банке, 
Министерстве регионального развития 
РФ, Федеральном агентстве по обустройс-
тву государственной границы РФ, Минис-
терстве промышленности и торговли РФ. 
Является кандидатом экономических на-
ук. Известно, что раньше Алексей Семе-
нихин  работал с Вячеславом Гладковым 
в правительстве Севастополя.
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Шебекинцы воспользовались возмож-
ностью выдвинуть  свои инициативные 
проекты, чтобы получить бюджетные 
средства на их реализацию. Активные 
жители  городского округа подали на 
рассмотрение более сорока своих про-
ектов. В основном они касаются строи-
тельства тротуаров, установки игровых 
площадок, капитального ремонта объек-
тов социальной сферы, реконструкции и 
модернизации наружного освещения.

На прошлой неделе в Центре культурного 
развития города Шебекино состоялось 

собрание инициативной группы по обсуж-
дению этих  проектов. Пришли председате-
ли территориальных общественных самоуп-
равлений, неравнодушные горожане.  

В собрании принял участие депутат 
Белгородской областной Думы Геннадий 
Иванович Чмирев, который сам являет-
ся инициатором проекта по строительс-
тву тротуара и оборудованию наружного 

освещения на участке дороги от станции 
Нежеголь до Новой Таволжанки и высту-
пит куратором реализации других иници-
ативных проектов, выдвинутых жителя-
ми его избирательного округа №7,  депута-
тами Совета депутатов Шебекинского го-
родского округа Сергеем Валерьевичем Бе-
лоусовым, Александром Владимировичем 
Беспаловым, Валентиной Степановной Во-
ротеляк, председателями городских ТОСов 
Ванушем Амбарцумовичем Татевосяном, 
Виктором Михайловичем Ишковым, Ека-
териной Николаевной Овчаренко.   

Депутат облдумы обсудил с жителями го-
рода Шебекино строительство тротуаров на 
улицах Октябрьская, Крупская и Тимирязева; 
освещение улицы Красноармейской в районе 
школы № 6;  установку детской площадки на 
улице 50 лет Октября во дворе дома № 3; обус-
тройство спортивной площадки возле шко-
лы №5;  установку остановочного комплекса 
в микрорайоне Северный;  благоустройство 
пляжной зоны в Титовке в районе храма.

- Благодаря инициативному бюджети-
рованию многие из наказов, полученных 
мною от избирателей, получится выпол-
нить гораздо быстрее, - подчеркнул Ген-
надий Иванович Чмирев. -  Потому что 
мы получим дополнительные финансовые 
средства и заручимся поддержкой жите-
лей, которые знают, что нужнее и важнее 
делать в первую очередь.  

Жители Купинской территории также 
инициировали свои проекты, в частности, 
по строительству тротуарных дорожек, ос-
вещению улиц Советская и Кирова в селе 
Дмитриевка. В обсуждении этих проектов, 
проходившем в Купинском Центре куль-
турного развития, принял участие депутат 
Совета депутатов Шебекинского городско-
го округа Владимир Николаевич Климов.  
Присутствующие председатели ТОСов  и ак-
тивные жители одобрили проекты и внесли 
свои  предложения по их реализации.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Хорошие шансы улучшить жизнь

Не было равнодушных 
В Ржевском сельском Доме культуры 
собрались местные жители, предста-
вители депутатского корпуса и адми-
нистрации округа, чтобы сообща об-
судить вопросы, связанные с  пред-
стоящей  установкой детской игровой 
площадки в Щигоревке и строитель-
ством нового пешеходного моста че-
рез реку Нежеголь, который соединит 
село с соседней Вознесеновкой.  В ос-
нову  этих инициативных проектов 
были положены наказы жителей.

В обсуждении приняла участие предсе-
датель Белгородской  областной Думы 

Ольга Альбертовна Павлова.
- Раньше главы муниципальных обра-

зований сами распределяли бюджетные 
средства. Теперь, благодаря инициатив-
ному бюджетированию,   местные жите-
ли сами решают, куда в первую очередь 
направить деньги. Приоритет финанси-
рования стоит именно за людьми, – от-
метила спикер регионального законода-
тельного собрания. -  Жители территории 
должны сами определить, как лучше пот-
ратить средства.

Местные жители выступили с иници-
ативой установить в небольшом сельце  
Щигоревка  детскую игровую площад-
ку, чтобы здешним ребятишкам больше 
не приходилось ходить в село Нежеголь, 
где находится ближайшая игровая зона.  К 
июню  в центре села планируется устано-
вить качели, горку, песочницу и скамей-

ки. Во время обсуждения проекта поступи-
ли предложения предусмотреть здесь ещё 
и оборудование для занятий спортом. С 
этим сразу согласился глава администра-
ции Шебекинского городского округа Вла-
димир Николаевич Жданов, он поставил 
задачу по созданию спортивного ядра.

Старый деревянный мост, связываю-
щий Щигоревку и Вознесеновку, за послед-
ние годы сильно обветшал, по нему стало 
опасно ходить. А он очень нужен, посколь-
ку обеспечивает прямую и короткую доро-
гу к магазину, почте, аптеке, школе и де-
тскому саду. Всего около километра идти, 
а если в  обход, по асфальту,  то более шес-
ти километров. Потому люди давно про-
сят новый пешеходный мост. Его намече-
но возвести к сентябрю этого года.

 В ходе общественного обсуждения 
инициативы было принято решение так-
же провести освещение к мосту, сделать 
его подсветку, уложить  на подходах к мос-
ту тротуары и благоустроить территорию. 
С таким предложением выступил Влади-
мир Николаевич Жданов, он заверил, что 
затраты на обустройство инфраструктуры 
возьмёт на себя администрация округа.

- Сегодня в зале собралось много не-
равнодушных шебекинцев. Видно, что 
им очень важно, чтобы эти проекты были 
поддержаны. Следующий этап – заседа-
ние муниципальной комиссии и отбор на 
местном уровне. Итоговое решение при-
мет межведомственная комиссия во главе 
с врио губернатора Белгородской области 

Вячеславом Владимировичем Гладковым, 
– прокомментировала итоги обсуждения 
председатель облдумы Ольга Альбертов-
на Павлова. 

Для того чтобы проекты смогли реали-
зоваться, потребуется  посильная помощь 
неравнодушных жителей в благоустройс-
тве и озеленении территорий.  А таких здесь 
немало.  Так, после обсуждения инициатив 
сельчане задали  представителям власти не-
мало наболевших вопросов. Ответы главы 
администрации Шебекинского городско-
го округа Владимира Николаевича Ждано-
ва очень их обнадёжили. Они узнали, что 
готовится необходимая проектно-сметная 
документация для строительства новых 
детских садов в Вознесеновке и Ржевке, их 
планируется открыть в 2022 году. Будет вес-
тись модернизация освещения на сельских 
улицах. И, конечно же, их благоустройство.  
Потому очень важно создавать территори-
альное общественное самоуправление из 
числа местных жителей. Ведь именно чле-
ны ТОСов  могут выступать со своими по-
лезными инициативами, участвовать в их 
воплощении, привлекать дополнительные 
средства, выигрывая гранты в конкурсах. 
Эти  средства можно направлять для улуч-
шения условий жизни людей. 

Кстати, вскоре начнётся выдвижение 
инициативных проектов  в программу 
2022 года.  Шебекинцы опять смогут в этом 
поучаствовать.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


